



Semáforo en alto

Cuando las máquinas fallan, se detienen. Tu país puede detenerse también si algo no marcha bien. ¿Por qué tus papás dicen que en México hay un freno?

Aunque la palabra “economía” suene complicada, su explicación es sencilla. La economía es una actividad que se desarrolla en los países.

Todos los habitantes, desde un maestro, un policía, una doctora y hasta el señor que vende dulces en la esquina, funcionan como si fueran una máquina.

Todos son piezas importantes para que el país funcione, y el operador de esa máquina es el gobierno de cada país.

Pregunta y responde

Platica con tus papás qué opinan del “freno” de México. Puedes tranquilizarlos al decirles que a partir de este mes parece que la economía mejorará. ¡Se sorprenderán de todo lo que sabes!

Por eso, hay periodos difíciles. Es decir, la gente deja de comprar cosas y las empresas dejan de fabricar porque tienen problemas de dinero. Pero todo se soluciona.

Nada debe fallar

Sin embargo, hay factores que hacen que la máquina de tu país se detenga:

✘ Problemas en Estados Unidos

✘ Los cambios en la leyes o de un gobierno

✘ Los precios del petróleo, el gas y los alimentos en otros países

Si has escuchado a tus papás decir que “la economía tiene un freno”, no se refieren a ningún aparato o piedra, o palo que se atoró.

Lo que quieren decir es que por ahora las empresas y el gobierno están trabajando lentos, pero quitarán el freno muy pronto para que la economía mejore.

